

Puerto Montt Superior retoma actividades con foco en sus cerca de 27 mil estudiantes

EDUCACIÓN. *Representantes de siete entidades se reunieron para continuar el trabajo suspendido durante la etapa más crítica de la pandemia del coronavirus.*

Con el fin de abordar nuevos proyectos y retomar el trabajo que se venía haciendo desde antes de la pandemia, la corporación Puerto Montt Superior volvió a sesionar en dependencias de la sede De la Patagonia de la Universidad San Sebastián. Esta agrupación reúne a casas de estudio a las que asisten, de forma presencial, unos 27 mil estudiantes.

Participaron autoridades de Duoc UC, Instituto Profesional AIEP e Instituto Profesional Inacap y las universidades Santo Tomás y San Sebastián. También integran activamente esta organización la Universidad de Los Lagos y Universidad Austral de Chile.

“El diálogo conjunto entre nuestras instituciones abre nuevas oportunidades para contribuir mancomunadamente a generar espacios que no sólo fortalezcan la formación superior y la vida universitaria, sino también el vínculo con el entorno para aportar al territorio”, expresó Sergio Hermosilla, vicerrector de la USS, quien desde este año preside el organismo.

Eugenio Larraín, rector de Instituciones Santo Tomás, destacó que “Puerto Montt Superior dispondrá de las mejores experiencias de nuestras instituciones para consolidar una ciudad universitaria que mira hacia el futuro enfrentando numerosos desafíos en ma-

teria de infraestructura, salud, turismo y un desarrollo productivo que debe dialogar con la sustentabilidad de nuestras comunidades”.

El vicerrector de Inacap, Fernando Monrás, aseguró que “la pandemia, aunque impidió reunirnos como habríamos querido, nos dejó numerosos aprendizajes y uno de ellos es lo valioso que es la colaboración interinstitucional para abordar no sólo las brechas sanitarias, sino también comunicacionales y tecnológicas para propiciar la producción científica que nos permita adquirir y traspasar nuevos conocimientos”.

Desde Instituto Profesional AIEP, Roberto Urtubia, direc-

tor de la sede Puerto Montt manifestó que en las iniciativas que planean organizar en el transcurso de próximo año consideran que involucrar a “nuestros estudiantes es clave para propiciar equipos multidisciplinarios que puedan responder a las necesidades territoriales, trabajando de manera conjunta para un objetivo común”. Para el director de la sede local de DUOC UC, Gonzalo Siade, quien se integra a la corporación Puerto Montt Superior “fomentar el diálogo entre nuestras instituciones es el camino que nos permitirá no sólo llevar a cabo acciones concretas en beneficio del desarrollo de la ciudad, sino también robustecer la formación”. 